contacto@realidadgdl.com

Hallan a Puerto Vallarta anomalías de \$12 millones

Requiere Auditoría Superior acciones por probables faltas administrativas

REALIDAD GDL | REDACCIÓN

Anomalías por más de 12 millones de pesos en "Ayudas sociales" es lo que halló la Auditoría Superior del Estado de Jalisco (ASEJ) en Puerto Vallarta, al fiscalizar el gasto 2023 cuando fungía de Alcalde el morenista Luis Alberto "El Profe" Michel Rodríguez.

El Informe Indivi- ren, comprueben y justidual de cuenta pública fiquen los gastos. del año 2023 de Vallarta publicado por la ASEJ vaciones, la 23-DAMen su portal de Transparencia, indica que se tre el 18 de marzo y el 11 de abril de 2025, encontrando inconsistencias tencias en el uso de 12 en probables faltas administrativas.

concepto de "Ayudas sociales" se observó que lo erogado por la Administración de "El Profe" Michel Rodríguez, no contaba con soportes documentales que acla-



MICHEL RODRÍGUEZ

"AYUDAS SOCIALES"

POR AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE IALISCO.

Fueron dos obser-PA-001-706700-A-02 y la 23-DAM-PA-002realizó una auditoría en- 706700-A-02, donde la torizados, derivados de a cabo por las instancias Auditoría consideró que en suma había inconsisque podrían encuadrar millones 70 mil 121 pe- que, del análisis de la sos.

> "Se advierten elenistrativa", refiere el Incuenta 2023 de Puerto tigaciones pertinentes. Vallarta.

presentados los soportes documentales que demuestren la aplicación de los recursos por parte de terceros, para los fines expresamente aucontratos colectivos y/o convenios", destaca.

Asimismo, expone la Auditoría. pública, en lo que se re-De acuerdo con el mentos que pudieran fiere a las observaciones documento, al analizar constituir una probable en "Ayudas sociales", se pólizas contables por responsabilidad admi- determinó remitir esos asuntos a instancias coforme de la ASEJ sobre rrespondientes para que, las dos observaciones de en el ámbito de sus atri-"Ayudas sociales" en la buciones, realicen inves-

> "Se informa que no "Ya que no fueron se presentaron denun-

cias penales (...). Lo anterior, sin perjuicio de las acciones que pudieran derivarse de los procedimientos y trabajos de investigación, llevados correspondientes", menciona el documento de

"Se ha determinagestión financiera y obra do remitir a las instancias competentes para iniciar con el proceso de investigación correspondiente, a efecto de determinar las responsabilidades administrativas, resarcitorias y demás responsabilidades que, en su caso, pudieran derivarse", indica.



CUANDO EL RÍO SUENA... AGUAS FUNCIONARIOS

Se dice que cuando el río suena, agua lleva; y la detención del "narcolíder" Nazario Ramírez metió en apuros a la función pública de Jalisco, pues varios nombres y fotos de funcionarios con el presunto delincuente salieron a relucir.

La detención de Ramírez fue anunciada el 15 de octubre por el secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch, quien lo expuso como operador de un grupo criminal -Cártel de Jalisco Nueva Generación (CJNG)- responsable de extorciones y venta de droga en Jalisco y Puebla.

Como corriente de río caudaloso, tras la aprehensión del "narcolíder" circularon imágenes donde el detenido posa con figuras como el Gobernador jalisciense, Pablo Lemus, y el secretario de Seguridad del Estado, Juan Pablo Hernández González.

El Mandatario estatal se ha deslindado de Ramírez y hasta negó estar siendo investigado por el Gobierno de Estados Unidos por su probable relación con este personaje, aunque hay quien afirma que sí está en la mira estadounidense.

Por su parte, el secretario Hernández González no ha dicho nada, pero seguramente negará algún nexo igual que lo hizo en 2022 cuando fue expuesto por aparecer en expedientes hackeados por el grupo Guacamaya a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

En esos reportes de la Sedena se indicaba que, siendo director operativo de la Comisaría de Zapopan, el hoy secretario de Seguridad habría sostenido un encuentro con Armando Gómez Núñez, quien fiera líder del CJNG, en un restaurante Toks de La Gran Plaza.

Otros que salieron salpicados por tener posible vínculo con el "narcolíder" son los Alcaldes Verónica Delgadillo, de Guadalajara; Quirino Velázquez, de Tlajomulco; Laura Imelda Pérez, de Tlaquepaque; y María Elena Farías, de El Salto.

de camioneta en Tlajomulco

REALIDAD GDL | REDACCIÓN

A un ciudadano lo despojaron de su camioneta y, con ayuda de GPS pudo dar parte a policías estatales sobre la ubicación del automotor, el cual, fue recuperado y el presunto ladrón terminó detenido.

"Elementos de la Policía Estatal de Cade robo y detuvieron a



CAMINOS

Jalisco.

La dependencia deminos, (...) recuperaron talló que el propietario un vehículo con reporte de la camioneta reportó el robo, y proporcionó un sujeto, en Tlajomul- ubicación GPS para recibir ayuda.

Oficiales desplegaron un operativo con el que consiguieron ubicar el vehículo en el Macrolibramiento, a la altura dad. El sujeto fue idendel kilómetro 37+900.

"Luego de una per-

secución, interceptaron al presunto ladrón quien al parecer ya había cambiado las placas de circulación de la unitificado como Jesús 'N", indicó la Secretaría.

OOOTRA 'SELFIE' DE VERÓNICA DELGADILLO

Como ya es costumbre en las actividades que realiza la Alcaldesa de Guadalajara, Verónica Delgadillo, al encabezar un operativo para clausurar la casa del terror Panic Park el 24 de octubre, la funcionaria aprovechó para grabarse en un video y colgarlo de redes sociales.

No es que la Presidenta Municipal intentara sacar tajada al publicitarse como una defensora de la seguridad de lo tapatíos, nadie pensaría eso, pues según presumió Delgadillo la clausura ocurrió porque el establecimiento incumplió requisitos de Protección Civil.

Lo curioso de este hecho fue que la Alcaldesa, de manera inusual, lideró un operativo de clausura; lo que no sorprendió fue verla grabándose y divulgando el video en redes, sus "selfies" son el pan de cada día.